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王　暁瑜

2024 学年度　
ロータリー米山記念奨学生

さん
オウ　  ギョウユ

行事予定

             
5月16日 会員卓話 
             門崎由幸会長エレクト
            「次年度計画発表」

5月23日 職業奉仕移動例会
             井上スパイス工業（株）
            （上尾市上野491-1）

5月30日 会員卓話 
             宇多村海児ホビー委員長
            「行こうぜ！ 甲子園
             全国ロータリークラブ
             野球大会について」

ゲスト
青少年交換学友（東武鉄道(株)）
　　　　山内（久井） 愛未様

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　パスト会長の皆さんは、先ほどの会長会、お疲れ様でした。

　例会主題は久井愛未さんの卓話です。卓話に時間をたっぷりとりた

いと思いますので、会長あいさつは極力短くさせていただきます。

　２週間前に会員親睦旅行に行ってきました。行先は、広瀬川の瀬音

ゆかしき杜の都、仙台です。山﨑親睦活動委員長による事前の綿密な

プランと、そして当日は添乗員さんのようなガイドのおかげで、私た

ちは何も考えず、山崎会員に付いていくだけで良くて、のんびり、ゆ

ったりと旅を楽しみました。お天気に恵まれ、青葉城など各地で桜が

出迎えてくれ、最上級の牛タンや、牡蠣に舌鼓を打ち、松島を巡る観

光船では海風が頬を撫で、リラックスできて心が洗われるような最高

の一泊二日になりました。山﨑委員長、ありがとうございました。ご

参加いただいた会員の皆さん、お疲れ様でした。このうえなく幸せな

二日間だったのですが、ちょっとだけ問題がありました。それは帰宅

後、私の体重が３キロほど増えたことです。今夜、野球部のユニフォ

ームの採寸があるということで、ちょっと困ったなと思っています。

　さて話は変わりまして、前回の例会でもお伝えしたように、上尾串

ぎょうざフェスが明後日２７日（土）、丸広百貨店上尾店の屋上で開

催されます。串ぎょうざを上尾の名物にしていこうという１回目のイ

ベントになります。大野埼玉県知事や尾花県議も式典にご参加される

と聞いています。須田商店さんもドリンク部門で出店しますので、ぜ

ひ食べて飲んで、売上に貢献いただければと思います。

　短いですが会長あいさつは以上とさせていただきます。本日もどう

ぞよろしくお願いいたします。

坂本　忠光幹事
幹　事　報　告

◇先週、４月18日に献血活動を行いました。午後１時～４時までの３

時間に、受付人数は３２名、最終的に献血いただけたのは２５名でし

た。呼びかけ及び献血にご協力いただきありがとうございました。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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てお話しを移らせていただきます。私は2018年に東

武鉄道株式会社に入社し、いま入社７年目になりま

す。東武鉄道は「鉄道」×「開発」と街づくりも手

掛けている会社です。入社して、まずは会社の基幹

事業である鉄道事業の仕事＝駅と車掌の業務に就き

ました。駅員では東京スカイツリー駅に配属され、

インバウンドのお客様が多かったので、英語でいろ

いろお客様とコミュニケーションがとれました。

　続いて車掌の仕事に就きました。車掌は列車を動

かす仕事になります。運転手よりも車掌の方が偉い

と教わりながら仕事をしました。車掌に関しては半

年間、研修期間があり、研修期間の中では優等賞を

いただき、卒業式では卒業生代表になりました。

　車掌を１年間経験した後に、本社部門に異動にな

り、日光・鬼怒川エリア営業推進部に所属すること

になりました。日光・鬼怒川エリアの観光活力の創

出のためにＳＬという蒸気機関車を主軸として何か

できないかという部署に勤めました。ＳＬプロジェ

クトの仕事は、誘客施策として、いかにして多くの

お客様に日光・鬼怒川に来てもらって、ＳＬに乗っ

てもらうプロモーションを考えたり、イベントの考

案・準備・運営などを行いました。ただ東武鉄道の

収益を上げることが目的ではなく、第１の目的は日

光・鬼怒川エリアにどうやって人を呼び込むか、経

済活動を活発にしていくかだったので、地元の名産

品販売店と連携し、１年間に12～13回のイベントを

実施しました。この年は新型コロナウイルスによる

緊急事態宣言があり、「コロナなくなれ」といった

願いを込めた絵馬を作ってもらって、ＳＬの窯でお

焚き上げするなどの仕掛けもしました。地元の方と

沿線の景観整備も行い、イルミネーションを行った

り、季節ごとの花を咲かせるプロジェクトも行いま

した。コロナ禍ではＳＬは一時運転休止になってし

まい、その中ではオンラインＳＬ乗車ができないか

とＺＯＯＭを使ったイベントを行ったところ、日ご

ろは来れない遠方の方や、海外の方まで乗車してく

ださり、新たな可能性を見出した経験もありました。

　２年間ＳＬに携わった後、沿線開発部門に異動に

なり、東武動物公園駅前に新規の商業施設を開業さ

せるまちづくりプロジェクトに所属することになり

ました。その後、今の私の仕事になるのですが、池

袋駅の再開発プロジェクトということで、東武鉄道

が持っている敷地に商業施設を建てるだけではなく、

地域のための再開発を進めています。３棟構成の大

規模再開発事業で、完成するのは早くても20年後と、

未来を見据えた、今までとは違った仕事のポジショ

ニングになっています。

　ということで、少し駆け足になりましたが、青少

年交換プログラムから10年が経って、このようなキ

ャリアを積んできております。青少年交換プログラ

ムでは語学力を培ったのはもちろんですが、それだ

けではなく、自ら考え行動するという主体性や、ど

んな環境でも順応できる適応力や、何事にも臆する

ことなく挑戦できるマインドを身に着けられ、プロ

グラムをきっかけに人生観が変わったかなと思って

います。大学進学、就職を経て、約３年前に結婚し、

今年６月に第１子の出産を控えていて、日々の生活

も順風満帆だなぁと感じることができています。

本日はこのような機会を設けていただき、いろいろ

な思い出を顧みたら、私も気持ちがあらたまったな

ぁと思いまし

た。今後とも

よろしくお願

いいたします。

本日はありが

とうございま

した。

スマイルスマイル 久井愛未さん、卓話いただきありがとうございました ！

長沼会長／坂本幹事／大塚信郎会員／吉川会員／村岡会員／尾花会員／大木保司会員／

細野会員／大塚崇行会員／齋藤博重会員／深澤会員／久保田会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／

須田会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／大木崇寛会員／関口良康会員／山崎会員／木田会員

会員数　　　　35

出席免除者欠席 3　　　

出席対象者　　32

出席者数      23

出席率

 71.88％

久井香代子事務局員　愛未がお世話になりました。

門崎副会長　　　　　次年度もよろしくお願いいたします。

樋口会員　　　　　　長男が大学に入学し肩の荷が少し下がりました。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

ロータリー米山記念奨学生紹介

例　会　主　題

ロータリー米山記念奨学金授与

吉川　公夫　会員

青少年交換から10年　その後のストーリー

米山記念奨学委員会　斎藤　修弘　カウンセラー 
　本日初めて来た、米山

記念奨学生の王暁瑜さん

を紹介します。再来年３

月までの丸２年間、当ク

ラブでお世話をさせてい

ただきます。聖学院大学

に通いっています。３年前に来日しているので言葉

の壁はありません。人文学科で日本の小説が好きだ

そうです。毎週木曜は授業のため昼例会への出席は

難しいのですが、夜間例会と懇親会には出席いたし

ますので、２年間どうぞよろしくお願いいたします。

　皆さん、こんばんは。

山内愛未、旧姓久井愛未

です。上尾ＲＣさんの事

務局を務めている久井香

代子の娘です。本日は

2011-2012年青少年交換

プログラムでアメリカ・インディアナ州に派遣して

いただきましたので、そのお礼の意味をさせていた

だきたいのと、留学から早10年が経ってしまうので

すが、留学後10年の間でどのような人生を歩んでき

青少年交換学友　久井　愛未　様

　お久しぶりです。４月３日に81歳になりました。

特に健康に気を付けてはいませんが、わがまま放題

で生きてきたので元気なのかなぁと思っています。

陰には女房の大変な苦労もあると思いますが、囲碁

三昧、ゴルフ三昧、飲み放題など好き勝手な人生を

送ってきました。今後もよろしくお願いいたします。

大塚　崇行　会員
　平成５年４月３日に結婚し、結婚生活31年、なご

やかに過ごしています。家族のトピックスでは、長

男が３月からＪＣに入会しました。次男はヨガの講

師で大宮に新しくスタジオを作っていて、心と身体

を整えられるので、皆さんもよろしければご利用く

ださい。結婚祝い、ありがとうございました。

齋藤　哲雄　会員
　私は３月26日に65歳の誕生日を迎え、４月17日に

41回目の結婚記念日を迎えました。先ほど、吉川先

生が元気とパワーの秘訣を仰っていましたが、あや

かりたいと思います。65歳は高齢者の括りになり、

さまざまな手続きがあり、頂ける年金以上の出費が

あるのが現状です。本日はありがとうございました。

村岡　武仁　会員
　このたび、59回目の結婚記念日を迎えお祝いの花

束をいただきました。ありがとうございます。これ

からもよろしくお願いいたします。

山崎　亮一　会員
　今年で結婚３年目を迎えることができました。お

蔭様で仲良く暮らしていて、旅行の予定も入ってお

ります。お祝いいただきありがとうございました。

ロータリー米山記念奨学生　王暁瑜（オウ・ギョウユ）さん 
　はじめまして、王暁瑜と申します。いま聖学院大

学の日本文化学科　新３年生で、主に時代小説など

日本と中国の古典文学を勉強しています。趣味は読

書と映画鑑賞と、筋トレでジムに行っています。こ

れから２年間、どうぞよろしくお願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

たかをご報告させていただきたいと思います。

　早速ですが青少年交換プログラムでどのような生

活を送っていたか写真で振り返りながらご報告した

いと思います。2011-2012年の１年間、アメリカ・

インディアナ州に行きまして、Twin Lakes High 

Schoolという高校に通いました。ホストファミリー

は１年間で３家庭にお世話になりました。第１ホス

トファミリーはキャロルさんというおばあちゃんの

家庭でした。キャロルさんは現地のロータリークラ

ブの会員さんで、私以外にも世界各国から青少年交

換プログラムで12～13人の学生を受け入れているベ

テランさんで、なんの心配もなく安心して受け入れ

ていただきました。第２ホストファミリーはブリン

トン家族で、同じ高校に通う男の子がいて、その子

といちばん仲良くなりました。第３ホストファミリ

ーはマデンさん夫妻で、やはり現地のロータリアン

だったので、私は高校に通いながら、ロータリーク

ラブの例会に参加もしました。４か月ずつ、３つの

ホストファミリーにお世話になり、恵まれた１年間

だったと思います。

　高校では「シニア」といって４年生の学年で授業

を送りました。私は勉学には向いていないと思い、

コミュニケーションがとれる音楽の授業をたくさん

受講しました。ここで歌いながら踊るショークワイ

アに出会いました。現地ではスクールミュージカル

を積極的にやっていて、音楽の授業やミュージカル

の部活に関係なく、誰でもオーディションを受けれ

ば参加できる環境にあったので私も出演をしました。

高校としてディズニーワールドでパフォーマンスを

する機会もあり、ショーのセンターを任せてもらえ

るほどの信頼も得てかなり楽しく過ごすことができ

ました。単位も無事に取得して卒業することができ

ました。高校にはMonticello RC Hall of Exchange

という歴代の留学生の写真が飾ってある廊下がり、

ここにレジェンド的に私の写真も半永久的に飾られ

ることとなりました。以上が簡単ですが青少年交換

留学についてでした。

　帰国し、大学は上智大学教育学科に入学しました。

サークルには入らず、友人と遊んだりアルバイトを

していました。この学科は教職を目指すような学科

ではなくて、教育学という学問を学ぶような学科だ

ったので、私も教職はとらず、日米の教育の違いの

差に興味をもって勉強しました。

　上智大学も無事に卒業し、次に社会人生活につい


